



En imposant le recul de deux ans l'âge de départ à la retraite, le gouvernement a ouvert une phase de contestation sociale historique.

Depuis 5 mois, l'Intersyndicale est unie dans la lutte contre la réforme des retraites.

Sur le Pacte, sur la réforme des lycées professionnels, et sur les missions des AESH et des AED, le ministère de l'Éducation Nationale utilise la même méthode que le gouvernement pour passer en force, et ce contre l'avis des personnels !

Seule solution, rejoindre les luttes unitaires en cours !

**ALORS RASSEMBLONS-NOUS
DEVANT LE LYCÉE TOCQUEVILLE DÈS 8H**



**LE MARDI 6 JUIN
PUIS REJOIGNONS EN CORTÈGE
LA MANIFESTATION PLACE NAPOLÉON**